

CARIBE

Pleito entre **Ecopetrol** y Universidad de Cartagena: estudiantes saldrán a marchar este martes

La comunidad estudiantil se movilizará en la avenida Pedro de Heredia, hasta el Centro Histórico de Cartagena.

18 Mar 2024 - 04:47 pm

Ruby Villarreal Julio

@rcnradiocartagena

Compartir



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

Acepto

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

Acepto



La Universidad de Cartagena debería pagar más de \$200.000 millones a **Ecopetrol**.

Universidad de Cartagena



La Universidad de Cartagena debería pagar más de \$200.000 millones a **Ecopetrol**.

Universidad de Cartagena

El próximo martes, 19 de marzo, las calles de La Heroica serán el escenario de la primera movilización del año, por parte de los estudiantes de la **Universidad de Cartagena** (UdeC), quienes en defensa de la institución de educación superior saldrán a manifestarse contra el fallo del Consejo de Estado que le ordena devolver 200.000 millones de pesos a **Ecopetrol**.

De hecho, la semana pasada, **Daniel Herrera Blanco**, representante de los estudiantes ante el Consejo Superior de la Universidad, estuvo ante los congresistas de la Cámara de Representantes, exponiendo el caso.



RCN Radio contactó al representante, quien detalló las solicitudes que le hacen al Gobierno nacional. “¿Qué le pedimos al gobierno nacional?, que nos apoye y que nos coadyuve, que nos dé la mano para dar una solución a esta problemática, es lo que, originalmente, estamos buscando, que el gobierno pueda coadyuvar la petición, que la Corte Constitucional revise el fallo. **No estamos pidiendo que**

Constitucional revise el fallo. No estamos pidiendo que nos falle a favor, solamente que los revisen y que en virtud de eso se puedan revisar, pues todas las cuestiones de legalidad de ese fallo judicial”, manifestó el representante.

Lea también: [“Es una vagabundería”: Poncho Zuleta criticó carrotaques de Gestión del Riesgo en La Guajira](#)

Igualmente, la comunidad estudiantil ha evaluado el escenario en el cual, luego de hacer las revisiones correspondientes a la documentación, la Universidad deba devolver el dinero mencionado.

“Lo otro que le pedimos al Gobierno Nacional es que, ante la eventualidad de que un fallo de la Corte Constitucional puede que sea contrario a lo que desde la Universidad queremos, lo que sin duda buscamos es que las condiciones de negociación con **Ecopetrol**, que es una empresa mixta del Estado, que tiene el 89% del Estado, sean mejores las condiciones de negociación; que no impliquen, dinámicas de privatización que afectan grandemente la Universidad de Cartagena, porque **200.000 millones de pesos para la Universidad de Cartagena representa mucho, comparado con 200.000 millones de pesos para Ecopetrol, para los cuales estos no representan mayor cosa**”, sostuvo Herrera Blanco.

Le puede interesar: [Continúa búsqueda de dos parapentistas accidentados en la Sierra Nevada de Santa Marta](#)

Movilización

Por lo anterior, han convocado la manifestación para el día de mañana, a las 2:00 de la tarde, teniendo como puntos de encuentro los campus de Piedra de Bolívar y Zaragocilla de la UdeC.

De ahí, la protesta irá a Los Cuatro Vientos y luego **tomará la Avenida Pedro de Heredia, pasando por María Auxiliadora, Bazurto, Pie de la Popa, Chambacú y la India Catalina**. La movilización terminará en la Plaza de la Proclamación.

El coronel Gelver Peña, comandante de la Policía Metropolitana de Cartagena, aseguró que desde la Mearc estarán realizando el debido acompañamiento y esperan que la manifestación transcurra dentro de los parámetros de la Constitución Política.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Universidad de Cartagena](#) / [Consejo de Estado](#) / [Ecopetrol](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¡La calvicie tiene solución!
Antídoto encontrado en Bogotá



Los muebles sin vender se distribuyen casi por nada

Bogotá: Joyas a la venta a mitad de precio (ver lista de precios)



Pokerlimpics en parche

Bogotá: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)



¿Trans o embarazo? Nuevo rumor sobre Clara Chia prueba ser verdad

Le puede interesar



REGIÓN CENTRAL

Consejo de Estado suspende por presunta doble militancia al alcalde de Duitama en Boyacá

Hace 3 días



POLÍTICA

"Los jueces fallaron en mi contra", Petro tras anulación de nombramiento de cónsul en México

Hace 3 días



POLÍTICA

Consejo de Estado tumbó nombramiento de Andrés Hernández como cónsul en México

Hace 3 días



POLÍTICA

Consejo de Estado: Revisión automática de fallos de Procuraduría deberá realizarse según la ley

Hace 3 días

CARIBE

Ordenan militarizar Riohacha ante el desborde de la delincuencia

La decisión se tomó debido a que en menos de 48 horas fueron asesinadas tres personas en distintos sectores de la ciudad.

19 Mar 2024 - 04:07 am

Naileth Ariana
Brugés Altamar

@NailethBruges

Compartir

